



Las 7 polémicas que rodean a Adán Augusto López tras dejar la coordinación de Morena en el Senado

Adán Augusto López aseguró que se concentrará en fortalecer a Morena rumbo a las elecciones de 2027; su salida se produce en un contexto de controversias que lo rodean

Por [Anayeli Tapia Sandoval](#)

02 Feb, 2026 01:05 a.m. MX



Adán Augusto López Hernández dejó la coordinación de Morena en el Senado para enfocarse en tareas político-electorales rumbo a 2027. (FOTO: YERANIA ROLÓN/CUARTOSCURO.COM)

Adán Augusto López Hernández anunció este domingo su salida de la coordinación del grupo parlamentario de **Morena** en el **Senado**, una decisión que implica también dejar la presidencia de la Junta de Coordinación Política (**Jucopo**).

¿Por qué renunció Adán Augusto?

El legislador informó que **renunció a la coordinación porque se dedicará a tareas de fortalecimiento político y electoral de Morena** rumbo a las **elecciones de 2027**, con énfasis en la IV circunscripción, que abarca la Ciudad de México, Guerrero, Morelos, Puebla y Tlaxcala.

Durante una reunión plenaria de los legisladores de Morena previa al inicio del segundo periodo ordinario de sesiones, **López Hernández** detalló que la decisión responde a la necesidad de concentrar esfuerzos en el trabajo territorial y la cohesión interna del partido. "Toca ahora algo que requiere tiempo completo, como es fortalecer la unidad adentro del movimiento y adentro del partido", expresó el senador.



- Desvío de recursos y observaciones de la ASF en Tabasco

Durante la gestión de López Hernández como **gobernador de Tabasco**, la **Auditoría Superior de la Federación (ASF)** y la oposición denunciaron irregularidades por más de **700 millones de pesos** que no han sido aclaradas.

Estas observaciones derivaron en denuncias ante la FGR y solicitudes de juicio político, que permanecen sin resolución en la **Cámara de Diputados**.

La diputada suplente del PAN, María Elena Pérez Jaén, presentó **37 denuncias** ante la FGR por estas irregularidades. Además, integrantes de sistemas anticorrupción llamaron a investigar posibles conflictos de interés e incongruencias patrimoniales y fiscales.

Ignacio Mier será su relevo

En la plenaria de senadores de Morena, **López Hernández** presentó a **Ignacio Mier Velasco** como su sustituto en la coordinación parlamentaria.

El nuevo coordinador reconoció el trabajo de su antecesor y señaló que entre sus prioridades estarán mantener la unidad del grupo y avanzar en la reforma electoral. "Mantener la unidad y la cohesión y el respeto y el diálogo. El grupo está muy sólido, muy consistente. Adán hizo un gran trabajo, se fue en medio del reconocimiento y el aplauso de todas nuestras compañeras y compañeros", declaró Mier.

Por su parte, el dirigente nacional del **PRI, Alejandro Moreno**, consideró que la salida de López Hernández marca una etapa de mayor diálogo con el partido mayoritario, aunque insistió en la necesidad de investigar a los políticos involucrados con el crimen organizado.

Ricardo Monreal, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, reconoció la trayectoria de Adán Augusto y deseó éxito a Ignacio Mier.

[Las 7 polémicas que rodean a Adán Augusto López tras dejar la coordinación de Morena en el Senado - Infobae](#)